

## PTA 会長 横川 紀子

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。  
平成 30 年に入学し、2 年生には新年号「令和」になり、3 年生になると「コロナ禍」による登校規制等、世の中が目まぐるしく動いた 3 年間でした。  
そんな中、大切な仲間達と声を掛け合いながら、負けずくじけず頑張ってきたと思います。先生方のご指導や励まし、地域の方や保護者の見守り、サポートがありました。  
これから社会に出て新しい生活が始まります。辛いことや苦しいことが出てくると思いますが、  
そんな時は、この 3 年間にあなた方の大切な「お守り」になります。大事にして下さい。感謝して下さい。そして新しい生活をエンジョイして下さい。  
輝かしい未来になる事を心より願っています。

## 「コロナと働き方改革」

## 校長 清水 克人

今年度は、コロナの影響により PTA 活動や学校行事等が大幅に制限されましたが、各専門委員会では、役員の方を中心に工夫され、できる範囲で有意義な活動を行っていただきました。心より感謝申し上げます。

生徒は、新しい生活様式を学び、実践する中で、社会の現状と向き合いながら、自分にできること、しなければならぬことを粛々と行ってまいりました。3 年生の就職活動も計画通りにはいかない中、なんとか全員の進路先が決まり、安堵しているところです。

さて、世の中で叫ばれている働き方改革ですが、学校の教育現場では大きく 3 つの目的があると考えています。

- 1 教職員の健康維持（教職員が元気でないと生徒としっかり向き合えない）
- 2 効果的な教育活動の推進（行事の見直しや授業改善を行う）
- 3 生徒と向き合う時間の確保

（生徒の悩み相談やメンタルケア等、個別対応の重要性がより高まっている）

働き方改革は、教育の質を高め、多様なニーズに応じた教育をより効果的に提供するための試みです。来年度も、with コロナの中で生徒の社会自立に向けた様々な取組を実践していきたいと考えております。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

## 編集後記

先生方、保護者の方、皆様と協力し合い今年度の広報委員の活動ができたことに感謝し、御礼を申し上げます。

今年度は、新型コロナウイルスの影響で行事が中止になったり、変更となったりと「あゆみ」の構成もどうするか悩みましたが、広報委員の方と話し合い、無事に発行することができ、とても充実した委員活動ができました。

今後とも広報委員会をよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

広報委員長 坂田 麻有未





# 保護者からのエール



はいチーズ!📷

アビリンピックや生徒会活動など学校の行事に積極的に参加して充実した学校生活を送ることができました。成長した姿をみることでうれしく思います。社会人になってもいろいろなことにチャレンジして頑張ってください。

入学して3年、出来なかったことがいっぱいできる様になりましたね。周りの先生や友達が助けてくれたからです。これからも感謝の気持ちを忘れず、先に進んでほしいです。

あっという間の3年間でした。遠くて通えるか、道順は分かるのかとても心配でしたが弱音を吐くことなく通えましたね。これからは学生じゃなく社会人になるけど、自信を持って胸を張って歩いてほしいです。

入学してから早いのももう3年の歳月が過ぎようとしています。学校生活についていけるか心配もしましたが、就業体験をしている姿を見て、しっかりやってこれたのだと感じました。これからは自分のことだけでなく社会で役立てるよう頑張ってください。



1年生の時、学校に行きたがらず休みがちでしたが、先生方が手厚く関わってくださり、徐々に学校に行ってくれるようになりました。この学校に入学して良かったと思います。就職しても自己管理をして頑張ってください。

入学当初は親子共に不安でいっぱいでしたが、子供は日々、心身共に成長をし、気付けばもう卒業です。これから先への不安もありますが、前向きに乗り越えていきたいと思えます。3年間、本当にありがとうございました。

入学して年号が変わり、コロナによる様々な行事が中止になり、3年間いろいろなことがありました。卒業してからも、様々なことがあると思えます。その時は、頑張りガマンした3年間を思い出して下さい。エールを送ります。

学校に入学した時の不安と緊張で一杯の顔を思い出します。1年生から就業体験を重ね、多くの方々に教え、助けていただく中で大きく成長し、休まずに通えたことは本人にとっても大きな自信になったと思います。

今、改めて思うこと入学してから今日までが、あっという間でした。在学中はいろいろとあったけれど、無事卒業まで迎えることが出来て嬉しく思います。今まで習ったこと、頑張ったことを一つ一つ活かしていこう。  
頑張ろう共に。

いろいろなことに一生懸命取り組み、充実した3年間だったと思います。何事にも頑張る姿をみて、いつも誇らしく思っていました。これからは社会人として頑張る姿を見守っていきます。ずっと応援しています。

もう少しで卒業して  
いくことは、うれしいこ  
とですが、今から自分の  
ことはしっかりやって、  
社会人としてがんばって  
ほしいです。

よ 乃 乃

高校生活の3年間で、と  
ても大きく成長してくれて感  
心しました。いろいろなこと  
に一生懸命取り組む姿や最後ま  
でやり遂げる姿が良かったです。  
これから、高校生活で学ん  
だことを大切にしていって下  
さい。

出来ることを増やしてあ  
げたいという校長先生の言葉で、  
この学校に通わせたいと思っ  
てから、あっという間の3年間  
でした。病気で学校を休んだり就職も  
出来るか不安でしたが就職先も  
決まり、良い仲間や先生に出会  
え良い3年間でした。



3年間という短い期間  
でしたが、自ら率先して行動す  
ることができる様になったと  
思います。先生からも学校での  
様子を伝えてもらうことがで  
きたので、この学校で学ばせて  
もらえて良かったです。

あっという間の3年間  
でした。特に3学年になって  
コロナ禍や大雪の為、学校は  
休みになり、友達と会えない  
のをとても寂しがってしま  
したね。残りの学校生活を楽  
しんで下さい。



中学まではどこか自信な  
さ気で不安な表情が多かった息  
子ですが、今では明るく堂々  
としているように思います。高等  
支援学校で学んだことや、一緒  
の時間を過ごした仲間を大切  
にして、充実した人生を歩ん  
でほしいです。



コロナで修学旅行は富  
山になり、3年生の文化祭や体  
育大会を見ることができず残  
念でした。就業体験も無事最後  
までやり遂げて本当によか  
かったです。これからも頑張り  
てください。

たくさんの経験、出  
会いがあった3年間だ  
ったと思います。卒業し  
ても経験、出会いを大切  
に頑張ってください。



3年間いろいろなこと  
がありました。特にコロナ禍  
で楽しみにしていた旅行や  
運動会、文化祭などの活動が  
制限され辛い時期でしたね。  
その中で成長してきたの  
だから、どんな時も努力でき  
る人になってください。



絶えずあなたを何者かに変えようとする世界の中で、自分らしくあり続けること。それがもっとも素晴らしい偉業である by エマーソン (米国の思想家)  
**To be yourself in a world that is constantly trying to make you something else is the greatest accomplishment.**

どんな人間も、自分が思っている以上のことができる by ヘンリー・フォード (米国のフォード・モーター創業者)  
**There is no man living who isn't capable of doing more than he thinks he can do.**



# 卒業生の思い出



修学旅行では、創遊館で絵皿作りを体験したことや宇奈月の温泉街を皆で歩き回ったことがとても楽しかったです。

I.F

社会見学で金沢に行った時、クラスの仲間とおいしいステーキを食べたことが思い出に残っています。

I.K

この学校に入って友達がいっぱいでき嬉しかったです。



S.H

私の3年間の思い出で一番印象に残ったのは、宿泊学習等の行事です。理由は、成長することができたからです。

N.T

ぼくは修学旅行が一番の思い出に残りました。



H.T

2年生の金沢観光が一番の思い出です。金沢城の中を見学して金沢城の外の景色がとてもきれいでした。

H.H

私が3年間で思い出に残っていることは、1年生の時の文化祭です。



Y.H

3年間あっという間でした。就業体験でいろいろなことを知り様々な知識を身に付け自分が成長したと感じました。

A.R

3年間、作業で学習したことを社会に行っても活かしたいです。みなさん、今までありがとうございました。

K.R

3年間、たくさんの行事を楽しむことができました。そして、仲間達と充実した毎日が送れて嬉しかったです。

S.H

この3年間とても楽しくいろいろな行事があっごく楽しかったです。この経験を活かして頑張りたいです。

F.S

修学旅行で魚津水族館に行き、たくさんの魚を見て知ることができてよかったです。

A.J

作業学習では、先輩や先生方から色々と教えていただき、多くのことを学ぶことができて良かったです。

O.K

この3年生のみんなと出会えて良かったです。授業、作業、部活で楽しい思い出ができて良かったです。

S.Y

体育大会、文化祭、作業学習、就業体験、修学旅行が思い出に残っています。3年間お世話になりました。

N.R

修学旅行の魚津水族館で、ペンギンを見て、お魚さんを観察したことが一番楽しかったです。

H.A

修学旅行で、班の人達や先生、バスの添乗員さんと宇奈月温泉の足湯に入ったことが一番の思い出です。

M.M

修学旅行で、仲間と一緒に水族館や宇奈月に行ったこと、笑ったことが思い出に残っています。

T.Y

体育大会が思い出に残っています。友達と助け合い、いろいろなことを一緒に学び乗り越えられてよかったです。

T.E

社会人として歩み出す皆さん、在籍中には多くのコミュニケーション技術を学び、対応する力を身に付けました。職業人として、周りの人と信頼関係を築きながら活躍されることを願っています。  
3学年主任 古本 智美

## 卒業おめでとう!

### 先生からの 贈る言葉

皆さんと出会えて本当に良かったです。学校で学んだことを自信にして、社会人として頑張ってください。いつも応援しています。  
3-3 担任 池田 真理



卒業生の皆さん、卒業おめでとう! 3年間で得た知識や経験をこれからの人生に活かし、頑張ってください。これからの本番です。  
3-1 担任 竹澤 敦嘉

何度も皆さんの笑顔や優しさに力をもらいました。ありがとうございます。皆さんと出会えて幸せです。お互い成長した姿でまた会いましょう。  
3-2 担任 長谷川 咲希